

活動報告



6/3 中小来川環境学習会

毎年7月に2日間行なわれる天王祭ですが、今年度は宮小来川の天王祭を撮影させていただきました。昼は屋台でお囃子を奏でながら地区内を練り歩き、夜は黒川神社前で南小来川とのお囃子とぶつけが行われました。つられまいと必死に演奏するお囃子を間近で体験し、その迫力に鳥肌が立ちました！



7/8.7/9 天王祭



6/13 中禅寺湖ハイキング

Kさんにお説いていただき環境学習会に参加しました。向原の小川や用水路を網でくつてみると、イモリやカワニナ、ヤゴやホトケドジョウなど沢山の生物が発見できました。水質が悪いと生きられない生物もいたり、とても珍しい水中生物を発見したり、貴重な体験をさせていただきました！



小来川公民館事業『中禅寺湖ハイキング』に参加しました。岩場を登ったり手すりのない足場を渡ったり、一歩踏みはずしたら落ちてしまいそうな細いコースを約1時間半ほどかけて歩きました。

到着した千手ヶ浜ではクリンソウが見ごろを迎えており、一面にピンクや白の可愛らしい花が沢山咲いていました。硫黄の匂いがする足湯に皆で浸かり、和気あいあいと楽しいハイキングでした！

8/14 納涼盆踊り



※写真提供：H・O様

2017年は『小来川納涼盆踊り実行委員会』が発足した記念すべき年となり、協力隊の私も微力ながら運営のお手伝いをしていただきました。今年の8月は雨続き。盆踊り当日も雨、翌日も雨という予報の中開催された納涼盆踊りでした。降りしきる雨の中ずぶ濡れになり、傘を差したり笠をかぶったりしながらも、本当に沢山の方に盆踊りを楽しく踊っていただき、大盛況となりました！

実行委員会の方々は「どうしたら沢山の人が参加できるか」「小来川の人たちが楽しめるにはどうしたらよいか」「子供達が楽しめる祭りにしたい」など、何度も熱い議論を重ね入念な準備をしていました。今回私も盆踊り実行委員会のお手伝いとして会議や準備に参加させていただきましたが、こういった若い人達の頑張りがこれから的小来川をより良くしていくのではないかと感じました。

来年もまた実行委員会のお手伝いとして頑張りたいと思います！



盆踊り実行委員会の記録用として作成した動画をyoutubeで見ることができます！

<https://youtu.be/0hlcPR3Qv1k>

* 視聴にはデータ通信料がかかります。
データ量が多いため、Wi-Fi環境等での視聴を推奨します。
動画は限定公開（URLを知っているのみ視聴可能）です。
動画に関する問い合わせは63-3111(上吉原)まで。



7/19 SL 大樹試乗会

8月10日よりSL大樹が今市ー鬼怒川温泉駅間を走行するにあたり、関係者試乗会ということで一般の方より一足お先に試乗させていただきました。白煙を上げ汽笛を鳴らしながらホームに入ってくるSL大樹は、勇壮で重厚感があり本当に素敵でした！

乗車時間は30分程度ですが、大谷川の美しい流れや日光連山の雄大な景色を眺めたり、手が届きそうなくらいの杉並木の中を通り、沿道からSLを見る方々に手を振り返したりするなど、充実した時間を過ごすことができました。また、いつも見慣れた風景がより一層美しく感じた一日でした！

西小来川の獅子舞は八坂神社の天王祭として7月・10月と年に2回行われており、今回は獅子舞の奉納を撮影させていただきました。西小来川の獅子舞は文挟流で『西のあばれ獅子』と言われているそうで、美しい笛の音に合わせて力強く勇猛に踊る獅子舞が非常に印象的でした。また、西黒川のせせらぎや木々のざわめき、時折聞こえる鳥のさえずりが、一層神聖な世界観を作り出していたのが深く心に残りました。



7/9 西小来川獅子舞